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郑州日报!中原家居"消费维权投诉热线开

通#征集家居消费真实经历$ %责任&需要你我共

同肩负#%市场&需要大家同来监督$ 如果您投诉

无门#或者有久未解决的投诉问题#请及时联系

我们#经核实后#我们将协调监管部门和有关企

业进行妥善处理#并对处理结果进行跟踪报道$
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本报讯
!

月
"#

日上午!北京实创装饰在红
星美凯龙全球家居广场举行盛大开幕仪式!中国
建筑装饰协会副会长"河南省装修装饰行业管理
办公室主任李小立! 北京实创装饰董事长孙威!

郑州分公司总经理王传刚及一些省内外权威媒
体"业内同行出席了开幕式!庆祝郑州公司新总
部

$$%%

平方米实景主材展厅正式运营#

新主材实景展厅位于红星美凯龙七层$郑汴
路与中州大道交叉口东南侧%!面积达

&&%%

平方
米# 北京实创装饰郑州分公司成立之初!办公地
点比较简单! 材料展示厅也没有太大的优势!而
位于红星整个第七层的新总部! 包括洽谈区&设
计中心&综合主材展区等多个功能区!展厅中主
材实景演绎淋漓尽致!让客户提前体验快乐轻松
家装#

面貌一新的主材展厅!不论是主材品牌丰富
程度&一站式整体家装解决方案!还是规模档次
方面!均达到了同行企业的前列水平# 从此以后!

公司客户可在此'一个地方(!'一次性(搞掂自己
所需要的主材了# 一站式主材选购服务将会让装
修业主更加方便!更加满意!让客户真正体会到
在实创装修的省钱&省时&省力&省心#

'

&##%%

!精装搬回家(&'

'##%%

!享受完美成品
家(# 主推套餐服务的北京实创装饰!打出'家居
整体解决方案&售后服务整体解决方案&超高性
价比(三张王牌!在业界已颇受消费者的青睐# 而
此次新展厅综合原有四个材料展厅的功能!实现
主材选购一站式服务!正是公司提供整体家装解
决方案的一个举措# (刘文旭)

'父母的观念是孩子的起跑线(# 在家族成员中还
没有一个选择绘画行业!赵海燕却突破父母的观念!坚
持自己的喜爱和选择! 选择家装设计师这个繁琐而有
艺术挑战的行业#

'大设计!就要有高平台# 北京元洲装饰作为中国
品牌

'%%

强!能发挥我的设计水平# (赵海燕笑着说# 众
所周知!任何一个大公司的门槛要求都很高!装饰公司
也不例外# 不但要会画图&设计!更要懂得心理学和营
销学!需要经历时间的沉淀和现实的考验# 赵海燕可谓
在家装行业穿梭多年!有丰富的宝贵经验# 她爽朗果断
的性格!侃侃而谈的专业术语!细致认真的生活态度!

无疑可谓是业主新家的规划师#

据悉!一般都是客户挑设计师!但在元洲!设计师
会主动去挑业主# 因为业主在装新家时!很多时间都要
和设计师达成共识! 只有谈得比较交心的方案才是好
方案!才能得到业主的认可# 现在人们对家不单单是满
足居住需求! 更多的是对一种高品质生活的向往和追
求# 业主的爱好生活方式不同!设计师所出的同种风格
的效果也完全不一样#

随着人们生活水平和意识的提高! 居室环保也成
了环保的重中之重# 作为主任设计师!赵海燕对客户群
体更是关心# '家装不环保!主要是材料不环保#元洲作
为装饰行业的领军者! 材料本身含有的有害物质远在
国标以下# 并且还有国家专利!负离子家装效应!更是
消除了有害气体# (赵海燕告诉记者# 文 旭

!

"

'中国品牌
'%%

强!因为专业!所以领先(# 郑州元
洲装饰红星美凯龙旗舰设计店内美妙舒缓的轻音乐!

扑朔迷离的暖色光! 别具一格的设计))这一切都搭
配得那么和谐!那么舒适!这也是设计的灵魂所在吧#

装修旺季!设计师的工作是非常繁忙的!郑州元洲
公司主任设计师吴定东也不例外#据吴定东介绍!郑州
元洲公司主任设计师的考评是非常严格的! 业绩考评
是最直接&最实际的依据!所以他丝毫不敢放松# 忙于
出设计方案的他!一直静坐不下来!隔几分种就是一个
电话# '稍等!等会儿有个业主要来看方案!我改个报
价!答应的事情就一定要办到# (吴定东笑着说!于是又
跑到电脑旁边#

简单的话语可以看得出来他工作的紧张程度# 好
多人都羡慕设计师的不菲收入# 但'付出才有收获!天
上不会掉馅饼(# 当记者开玩笑问他收入时!吴定东摇
头只说了两个字*'累啊+ (高度紧张的大脑!繁琐的工
作也许只有在这轻松的环境中!才会得到一些放松+

'装修的旺季!设计师的牢狱(+吴定东凭着对设计
工作的执着和热爱! 为了一个作品他总是每天加班到
深夜+ 但一个好的设计!一个好的作品!完全是灵感创
意使然+

'有时间我一定到外面旅游一下!多了解一下建
筑史"建筑文化"民间文化!感受大自然!激发一下灵
感))(吴定东兴奋地告诉记者+ 晓 阳 郑 永
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案例赏析!!!

位置
,

花园路某别墅

面积
,-#%

平方米

户型
,-

层别墅

风格
,

现代中式

费用
,

约
"#

万元

主要材料
,

仿古砖!

石材!曲柳擦色!壁

纸!实木地板

案例赏析!!!

位置
,

黄河路某小区

面积
,&#%

平方米

户型
,&

层楼中楼

风格
,

简约欧式

费用
,

约
&#

万元

主要材料
,

仿古砖!白

色混油 !壁纸 !复合

实木地板

-./$0123 4567

交通银行拉开中国交响音乐季序幕

本报讯 近日!由交通银行冠名赞助"中国音乐家协会主办的
'百年交行,世纪交响---中国交响乐世纪回顾暨第一届中国交响
音乐季(组委会在北京召开新闻发布会!宣布活动正式启动+

&%%#

年!交通银行喜迎百年华诞+ 一百年来!交通银行肩负着
责任为先的企业使命!历经风雨沧桑而不断发展壮大!至

&%%)

年
末!其资本和财务实力持续增强!市值不断增长!已进入全球银行
前

&%

位+ 交通银行在积极践行发展的同时!以企业公民的角色秉
持着'责任立业!创新超越(的价值观!恪守'饮水思源"感恩图报(

的原则!跟随历史的步伐!与社会协调发展+ 在地区贡献"公益事
业"环保等活动方面!交通银行倾注了很多力量!为营造一个更加
富裕"有爱心"有责任感的社会人文环境作出了积极的贡献+

为了全面回顾和展示中国交响乐近一个世纪以来的发展成
果!由交通银行冠名赞助"中国音乐家协会主办的'百年交行,世
纪交响---中国交响乐世纪回顾暨第一届中国交响音乐季(!将
于今年

'

月
!

日在北京国家大剧院音乐厅正式开幕+ 该行负责
人表示!通过赞助'百年交行,世纪交响(活动!旨在弘扬民族文
化!推动和活跃中国民族交响乐的创作!促进中国交响乐事业的
发展+ (田国华)

河南银联打造奥运和谐支付环境

本报讯
.

记者 王 震
/

为营造和谐奥运支付环境!近日!河南
银联联合河南省商业行业协会"河南省妇联"河南省财贸金融工会
共同举行河南省第三届商业服务业收银员银行卡知识"技能大赛+

来自洛阳代表队的百丽丽" 焦作代表队的程晓和郑州代表队的郭
建霞三名选手分别获得大赛前三名+

经过各市选拔"推荐!来自全省
*-0

多名收银员参加了河南省
第三届商业服务业收银员银行卡知识"技能大赛+本次大赛从理论
考试"

123

机实际操作等方面全面考核选手的综合素质+ 获得大
赛前三名的选手将组成河南代表队参加由中华全国妇女联合会"

中国商业联合会" 中国财贸轻纺烟草工会和中国银联举行的第三
届'银联杯(全国商业服务业收银员银行卡知识技能竞赛总决赛+

税务所与景区联动大力宣传税法

本报讯 如何利用春游高峰做好税法宣传.近日!惠济区地税
局古荥税务所在郑州黄河风景名胜区开展多场别开生面的税法宣
传活动+

据了解!该活动围绕'税收&发展&民生(主题进行!以个人所得
税&新企业所得税法及税收管理和纳税服务为主要内容!宣传形式
生动多样+ 在活动现场

4

该所工作人员在景区醒目位置悬挂宣传横
幅!张贴税收宣传标语口号!营造浓厚的税法宣传气氛+ 在炎黄广
场设立的税法知识咨询台前

4

税务人员热情解答游客提出的有关
涉税政策和税收法规等问题+在星海湖等多个景点!税务人员共发
放宣传材料

$00

余份!接受涉税咨询
-0

多人次+此外!在黄河风景
名胜区管委会的大力支持下! 该所还组织景区纳税人及财务人员
举办了税法专题宣传座谈会+ (赵瑞红)

什么物品可以典当

典当行是人类历史上最古老的金融行业+千百年来
沧桑延续!盛衰交替+如今!典当行业作为一种全新的理
财融资方式!在国外被称为是国民的'第二银行(+ 根据
我国/典当管理办法0规定!所谓典当!是指当户将其动
产&财产权利作为当物质押或者将其房地产作为当物抵
押给典当行!交付一定比例费用!取得当金!并在约定期
限内支付当金利息&偿还当金&赎回当物的行为+

提起典当行!虽然每个人都不陌生!但大多数人并
不了解!很多人心里仍把它等同于过去的传统当铺+其
实!自典当行业

*+##

年重新恢复的
$0

年来!从典当环
境到典当物都发生了很大的变化和发展+ 据郑州市商
务局周主任介绍!现代典当行不仅可以做动产&财产权
利质押!还可以做房地产货物&汽车&房产和土地抵押
等业务!郑州市目前典当行共有

$+

家+

典当业迎来新机遇

由于今年国家实行从紧货币政策! 银行信贷规模

紧缩!恰好让典当行捡了'漏(+ '自去年
+

月
$)

日房贷
新政出台以来!我们行的生意比以往红火了!每天前来
咨询典当行贷款利率的人络绎不绝+ (郑州市天荣典当
行负责房产抵押贷款的罗涛告诉记者!最近一个月!天
荣典当行业务量增加了近两成! 主要是中小房地产企
业和房产投资者临时资金拆借!时间在三个月左右+也
有业内人士认为!当前银行业金融机构信贷从紧!对典
当业来说既是机遇也是挑战+ 郑州绿城典当行有关负
责人告诉记者!银行信贷收紧使典当行业务大幅增加!

这对典当行来说是发展契机! 但由于对客户信用状况
掌握难度大!典当行贷出的资金越多!资金回收的风险
也就越大+

郑州市银丰典当行负责人刘德峰告诉记者! 到典
当行贷款的客户!大多以汽车和房产作为抵押!并且都
是短期资金拆借+据刘德峰介绍!典当行贷款额度一般
按抵押物品价值的

(056)%5

来算! 其利息根据最新
/典当管理办法0的有关规定!月利息一般在

-56-7#5

之间!不同的典当行可能会有差异!银丰典当行的月利
息为

-56-7'5

!并且期限不超过
(

个月+ 当然!典当贷

款业务
-56-7#5

之间的月利率确实令许多人力不从
心+ 因此!刘德峰强调说!到典当行融资较适合那些短
期融资! 资金大多在两个月内就能够周转开的客户+

典当'中小企业融资的快速通道

郑州市商务局负责人介绍! 典当行业之所以成为
中小企业'融资热门(!与其灵活的运作方式有关+典当
业认'物(不认'人(!讲究有'物(即可!发放程序简便!

不像银行贷款需要列用款计划& 办抵押担保等繁琐程
序!在当前国家控制固定资产投资&严格信贷投放的大
环境下!典当行无疑成为较便捷的融资渠道+

融资渠道不畅一直是我国中小企业发展的桎梏!

再加之目前银行贷款紧缩! 中小企业融资面临着更加
严峻的局势+而典当融资以质押或抵押的方式!帮助中
小企业解决资金紧缺的燃眉之急! 越来越受到中小企
业的青睐+

据天荣典当行罗涛介绍! 短期融资为公司资金周
转赢得时间!成为目前市场的主要需求!像这样需要短
期融资的企业很多! 很多企业也都是看准了典当行这
一点来融资的+ 绿城典当行的工作人员在接受采访时
说!对于急需小额资金的企业来说!典当行确实是比较
理想的资金来源+

!"#$%&'(

本报记者 王 震

北京实创装饰总部盛大开幕

设计说明' 中式风格广泛地运用木材和其

它的天然原材料"深木色的家具"局部采用一些

花色壁纸!金色泰丝的布料"灯光的变化体现了

稳重及大气# 色彩以深色系为主"如咖啡色!深

紫色!黑色!金色等"令人感觉现代的简洁大气

并带有神秘色彩的中式情调$

设计说明'业主喜欢典雅高贵的欧式风

格
4

但又不希望看到纯粹欧式元素的堆砌
4

设

计师选择了相当中性的空间处理手法
4

通过

后期整体搭配来体现风格$ 欧式壁纸%纯正

的仿古砖!简洁的配线以及家具与灯具的搭

配上进行了近乎苛刻的挑选
4

最终在几乎没

有一点欧式造型的情况下为客户营造了舒

适高贵的简欧空间$

责编 杨 坤 编辑 王 璇 刘文旭
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!

月
&&

日!由商务部和中国国际贸易促进委员会
共同主办的'第二届中国企业跨国投资研讨会(在北京
长城饭店隆重举行+本届讨论会的主题是'跨国投资与
政府服务(+会上!国内外政府高官&有关国家驻华使节
及国际知名投资服务机构专家分别发表了演讲+其中!

特别协办方招商银行行长助理丁伟题为 '中国企业跨
国投资与离岸金融服务(的主题演讲!在与会人员中引
起强烈反响+

近年来!随着国家'走出去(发展战略的逐步实施!

越来越多的企业走出国门!通过直接投资&收购&兼并
等多种途径全面参与国际市场的竞争! 也随之产生了
境外融资&贸易结算&资金管理&担保咨询等一系列金
融服务需求+ 经济的国际化对我国金融的国际化提出
了更高的要求+

离岸金融是以非居民为服务对象高度国际化的金

融活动!产生于上世纪五十年代伦敦的欧洲美元市场+

时至今日! 离岸金融市场已遍布世界五十多个国家和
地区+

招商银行离岸业务是我国金融改革和金融创新的
产物+ 作为第一家经中国人民银行和国家外汇管理局
批准开办离岸业务的商业银行! 招商银行一直以服务
我国跨国投资企业的境外公司为重点! 通过我行离岸
业务与在岸业务的有效协同与资源整合! 将客户的在
岸金融需求与离岸金融需求进行有机结合! 实现了离
岸金融服务和在岸金融服务的无缝对接! 借助网络银
行的技术平台!开发&创新了离在岸联动的一体化金融
服务模式+在这种服务模式下!通过将客户境内外资金
往来汇划统一纳入招商银行系统! 使客户有效地对海
外资金实行集中管理!大大提高资金周转速度1通过开
发离在岸背对背信用证业务& 离在岸联动保理业务等

一系列'供应链(金融产品!为客户境内外业务的顺利
运作架起了一条快捷的通道1 通过内保外贷和外保内
贷业务!使我国跨国公司获得全球统一授信额度!境内
外公司在集团的整体授信额度内实现共享+

经过十九年的探索与实践! 招行积累了丰富的经
营管理经验!培养了一支高素质的人才队伍!培育了一
批优质稳定的离岸客户群体+在中资离岸银行中!招行
的资产总额& 存款余额& 国际结算量和利润都稳居第
一+ 据丁伟介绍*目前!招行离岸业务的客户已覆盖全
球

'0

多个国家和地区!客户数近一万家+

丁伟表示! 招商银行离岸业务将继续以客户为中
心&以产品为依托&以技术手段为支撑&以优质服务为
宗旨!为客户提供包括资产&负债&中间业务等离在岸
联动一体化金融服务! 全面满足不同类型客户的不同
层次的需求+ 本报记者 曹 克 通讯员 樊振宁

招商银行离岸业务为企业提供"跟随式#金融服务
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